
An den  

Vorsitzenden des Jugendhilfe‐Ausschusses                Rat h a u s f r a k t i o n 

Herrn Torsten Klimm 

Ehndorfer Str. 201g 

2453z  Neumünster 

 

 

 

                  Neumünster, den 9.10.2017 

 

Sehr geehrter Herr Klimm, 

hiermit bitte ich höflich um Beantwortung der großen Anfrage zur nächsten Jugendhilfe‐

Ausschusssitzung am  14.11.2017. 

Vielen Dank für Ihre Bemühungen und herzliche Grüße 

 

Babett Schwede‐Oldehus 

CDU‐ Rathausfraktion 

 

Große Anfrage 

Derzeit werden die Hütten des Kinderferiendorfes renoviert und nutzbar gemacht. In diesem Kontext 

steht auch die „Waldhütte“ der Kita Gartenstadt , welche ebenfalls starke Renovierungsbedarfe 

haben soll. 

1. Wie groß ist der tatsächliche Renovierungsbedarf in der städtischen Hütte der Waldkita? Kann sie 

derzeit noch genutzt werden? 

2. Was muss alles renoviert werden, innen und außen an dieser Hütte? 

3. Welche Kosten würden bei einer solchen Renovierung entstehen? 

4. Gibt es bereits Planungen hierfür und sind seitens der Verwaltung Maßnahmen angedacht?  

5. Gab es hierzu schon Gespräche seitens der VW mit der Kita‐leitung und/ oder den Eltern? 

 

Um eine Beantwortung der Fragen wäre ich Ihnen sehr dankbar, und verbleibe  

mit freundlichen Grüßen 

Babett Schwede‐Oldehus 
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